

# DELIK HUKUM

## Kemenkumham Jateng Tinjau Bangunan Blok Baru Lapas Narkotika Purwokerto

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID](http://PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID)

Feb 13, 2024 - 18:40



Purwokerto, INFO\_PAS - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Tejo Harwanto, melakukan kunjungan ke Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto untuk meninjau pembangunan blok kamar hunian yang baru. Dalam kunjungannya, Tejo dan rombongan melakukan peninjauan di area bangunan blok Bima kamar hunian baru, masjid At-Taqwa, serta pelayanan yang ada di Lapas Narkotika Purwokerto. Mereka didampingi oleh para Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Se Eks Karesidenan

Banyumas dan pejabat struktural Lapas Narkotika Purwokerto.

Dalam peninjauan tersebut, diketahui bahwa blok kamar hunian baru sudah selesai dibangun dan siap untuk menampung warga binaan baru. Hal ini merupakan langkah yang penting dalam meningkatkan kapasitas penampungan Lapas Narkotika Purwokerto serta memberikan fasilitas yang lebih baik bagi warga binaan yang berada di dalamnya.

Kunjungan ini juga menunjukkan komitmen Kementerian Hukum dan HAM dalam meningkatkan sistem pemasyarakatan di Indonesia, khususnya dalam hal penanganan narkotika. Dengan adanya pembangunan blok kamar hunian baru, diharapkan pelayanan dan rehabilitasi bagi warga binaan narkotika di Lapas Narkotika Purwokerto dapat berjalan lebih efektif dan optimal.

Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo melalui kunjungan ini menegaskan pentingnya perhatian dan perbaikan terhadap sistem pemasyarakatan, termasuk dalam hal fasilitas penampungan, agar dapat memberikan lingkungan yang kondusif untuk proses rehabilitasi dan reintegrasi warga binaan ke dalam masyarakat.

"Saya ingin menegaskan pentingnya perhatian dan perbaikan terhadap sistem pemasyarakatan, termasuk fasilitas penampungan, agar memberikan lingkungan yang kondusif untuk proses rehabilitasi dan reintegrasi warga binaan ke dalam masyarakat," ungkap Tejo, melalui kunjungan ini. (MAA)